

enfantine pour comprendre la sublimité du saint mystère eucharistique, ou qu'elles fussent nées de la lutte pénible que la vie impose à certaines familles, les empêchant ainsi de s'occuper, dès la prime enfance, de l'éducation et de l'instruction religieuses de leurs fils. Mais il sait aussi détruire toutes ces objections plutôt spécieuses que réelles, les dangers moraux qui guettent l'enfance nécessitant une plus grande vigilance et partant un plus grand affermissement par la grâce surnaturelle, " car le danger d'une intelligence moindre du mystère est de beaucoup surpassé par le danger provenant du manque de force céleste contre la passion qui s'éveille ".

Aussi le cardinal ne se contentera-t-il pas d'exposer les grands principes invoqués par le Pape Pie X dans la mesure sérieuse qu'il a prise dans sa grande sagesse. Chacun des évêques fera dans son diocèse les prescriptions nécessaires et adapté à l'état de son peuple ; pour le diocèse de Breslau et de la délégature de Berlin paraîtra tout prochainement la réglementation pratique de la première communion des enfants ; l'évêque profitera l'argument des vues et des conseils que les pasteurs, expérimentés dans le domaine religieux de l'éducation des enfants, lui ont fait parvenir, afin de mettre le meilleur accord entre les circonstances et la volonté du Souverain Pontife à laquelle ils ont voué la plus parfaite obéissance.

## DEFUNTS

Rev. Alphonse Viau, du diocèse de Joliette, membre de l'Association depuis Août 1907.

Rév. Joseph Monge, du diocèse de Montréal, membre de l'Association depuis Août 1907.

Rév. Fidèle Morisset, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis Mars 1891.

Monsieur le Chanoine P. J. J. Saucier de Rimouski, membre de l'Association depuis Août 1900.

Rév. Jacob Côté, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis Août 1902.

Rév. Aug. Bernier, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis Octobre 1905.

Rév. J. Cyr. Fréchette, du diocèse de Québec, membre de l'Association depuis Septembre 1907.